



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

**SERVICIO AEREO NOCTURNO
ENTRE GRAN CANARIA
Y TENERIFE**
Fue inaugurado el primer
ro de Noviembre

El pasado día primero fue inaugurado el servicio aéreo nocturno, a cargo de un DC-3 de Líneas Aéreas de España, entre las islas de Gran Canaria y Tenerife.

Los miércoles y domingos salen los aparatos de Gando para Los Rodeos a las 0.40 horas, para regresar a las 2.40. Los martes, jueves y sábados salen desde Tenerife con dirección a Gran Canaria a las 0.35, para regresar a las 3.10.

El nuevo servicio representará una indudable ventaja para la vida comercial y turística de nuestras islas hermanas.

Nuevas monedas españolas de 50, 25 y 5 ptas. Comenzarán a circular el próximo sábado

MADRID. — Entrarán en circulación el próximo día 22 del actual las nuevas monedas de 5, 25 y 50 pesetas, cuya acuñación está realizando actualmente la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre de Madrid. Las nuevas monedas ostentan en el anverso la efigie de S. E. el Jefe del Estado, según un bajorrelieve del inmortal escultor Mariano Buellire, especialmente realizado para una emisión monetaria, y en el reverso un escudo de España, bellamente estilizado sobre un águila inclinada, además del valor en guarismos.

Tres escolares de Johannesburgo muertos por dos rayos

JOHANNESBURGO. — Tres muchachos resultaron muertos y 29 heridos por dos rayos durante una violenta tormenta sobre Natalspruit, en los alrededores de Johannesburgo. Todos ellos pertenecían a la misma escuela.

Uno de los rayos penetró en una de las clases y mató a un niño, hiriendo gravemente a otros 13 y de forma leve a 16. Los otros dos niños fallecidos habían salido de la escuela y fueron muertos por otro rayo cuando se encontraban refugiados bajo un árbol.

A bordo de un globo cautivo, cuatro súbditos ingleses intentarán cruzar el Atlántico

El viaje lo iniciarán en el archipiélago canario

En una de sus emisiones de la pasada semana la B. B. C. de Londres ha dado cuenta de la próxima salida desde las islas Canarias de cuatro ciudadanos británicos, entre ellos una mujer, quienes ocupando un globo cautivo intentarán llegar a las Antillas, cruzando el Atlántico, en tres semanas. El jefe de los expedicionarios tiene 51 años y es el único súbdito de nacionalidad inglesa que está autorizado para dirigir esta clase de empresa.

Añade la noticia que los autores de la arriesgada aventura saldrán de Inglaterra para este archipiélago el próximo día primero de diciembre, por vía marítima.

No precisa el despacho desde qué isla se iniciará el viaje aéreo.

Sufre una intoxicación el novelista Somerset Maugham

LONDRES, 11.— El autor Somerset Maugham, que cuenta ochenta y cuatro años de edad, se encuentra bastante mejorado, después de haber sufrido un envenenamiento por haber ingerido alimentos en mal estado, según ha anunciado su secretario. Maugham se sintió enfermo en el hotel donde se hospedaba, el domingo por la noche.

Los japoneses establecerán en Sao Paulo (Brasil) una gran fábrica para la industrialización del atún

RIO DE JANEIRO, 11.— Una compañía japonesa ayudará al Brasil a industrializar la pesca del atún para la exportación.

Según una autorización que acaba de obtener del presidente Juscelino Kubitschek, la Kotoshiro Fishing Company del Japón, también proporcionará al mercado interno del Brasil otros pescados además del atún. Según el contrato, la firma japonesa construirá una gran fábrica para la industrialización del atún en Sao Paulo, incluyendo las instalaciones frigoríficas para los productos que se vaya a exportar. El mismo establecimiento se usará para secar y salar otros pescados para el mercado interno.

La compañía tiene un plazo de dos años para comenzar sus operaciones en Brasil.

ACTUALIDAD

Salarios y precios

«La salud económica del país exige llevar una nivelación todo lo ajustada que sea posible entre precios y salarios. El problema nace a la hora de definir la forma en que ha de conseguirse esa nivelación. En un país donde existe un tractor por cada mil hectáreas cultivables, donde el 60 por 100 del utillaje industrial es anticuado y antieconómico, donde hay una fantástica atomización empresarial y donde en quince años se ha logrado un gigantesco desarrollo, con sus naturales repercusiones inflacionistas, el problema de la nivelación es tan complejo como delicado. No se trata de una cuestión sencilla. No puede plantearse exclusivamente en los términos simplistas de un exclusivo aumento de salarios, pues hay un rigor económico del que es imposible escapar, que opera activamente en la relación de salarios y precios. A una subida de salarios, sin otras medidas de actividad del proceso productivo, seguirá de inmediato una carrera de precios. El resultado sería posiblemente la anulación de un esfuerzo en el que tantos sacrificios ha volcado nuestro pueblo.

El español debe adquirir conciencia económica real de sus problemas. Debe entender que la Seguridad Social de que disfruta, la construcción masiva de viviendas, etc, tienen un precio económico. Otros países, cuyo ejemplo nos asombra, renunciaron temporalmente a la vivienda e incluso a la Seguridad Social, a fin de llevar toda su capacidad inversora sobre los sectores productivos. Y tenían, sin embargo, una poderosa asistencia exterior, de la que nosotros hemos carecido. No se trata de negar la necesidad y el derecho a la elevación del salario, que son justos. Pero lo que interesa, sobre todo, es entender que la campaña debe plantearse como la conveniencia, si se quiere urgente, de aumentar la capacidad adquisitiva de los españoles. La elevación de la capacidad adquisitiva puede ser alcanzada a través del incremento de los salarios y también por medio de una reducción de los precios, pero siempre, en uno y otro caso, activando el proceso de producción. Sobre este terreno de pleno realismo económico habrán de dialogar trabajadores y empresarios para el acuerdo de los Convenios Colectivos Sindicales. Unos y otros necesitan poseer plena conciencia de sus mutuas obligaciones y de la responsabilidad en que se concreta la futura salud de nuestra economía. Unos y otros pueden hacer posibles acuerdos ventajosos para una parcial nivelación, acaso la única a que podamos llegar de momento, que al propio tiempo favorezca el desarrollo económico del país y estimule la posibilidad a mayor plazo de algo más que una nivelación. En definitiva, de lograr una capacidad adquisitiva media al nivel europeo»

(De «Arriba» de Madrid)

GUIA DEL LECTOR

El Gobernador civil inaugura diversas obras de interés público (2).

«El caso Pasternack» y «Luchadas en Lanzarote», colaboraciones de Aureliano Montero Gabarrón y Facundo Perdomo (3).

Una semana de vida portuaria (5).

Construcción de 500 nuevas viviendas en Arrecife (5).

Visita de un director de Agencia de Viajes de Nueva York (5)

Jóvenes universitarios alemanes se interesan por la geología isleña (5).

Veinte comedores para estudiantes posee el S.E.U. en España (6).

Polizón tinerfeño de 13 años (8).



El Gobernador civil inauguró el primer tramo de la nueva carretera turística

También el servicio de conducción de agua a Soo, en tubería de 18 kilómetros de longitud

Tras permanecer un día en Lanzarote, el miércoles continuó a Fuerteventura, por vía aérea, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, señor Martín Cobos Lagüera, a quien acompañó en su viaje a nuestra isla el Delegado Provincial del Frente de Juventudes don Germán Lutzardo Gutiérrez.

Desde el aeropuerto de Guacimeta, nuestra primera autoridad civil se dirigió, en unión de las autoridades insulares, a la nueva carretera turística insular de once kilómetros de largo y seis metros de ancho, cuyo primer tramo inauguró, cortando la simbólica cinta. El señor Martín Cobos recorrió después algunos sectores de la misma, inspeccionando la obra, para la que tuvo palabras de elogio.

Por la tarde celebró reuniones con el Delegado del Gobierno, Presidente del Cabildo, alcalde de Arrecife y alcaldes del resto de Lanzarote, trazando los planes a seguir en el próximo ejercicio económico 1958-59.

VISITA SOO, TINAJO Y TIAS
A las 10 de la mañana del miércoles, la comitiva se dirigió a la localidad de Soo, sien-

do recibido el Gobernador por las autoridades y jerarquías del Municipio de Teguise. Acto seguido, el párroco Rvdo. don José Fajardo Morales procedió a la bendición del nuevo servicio de abastecimiento de agua a aquella localidad, conducida desde el manantial de Famara por una tubería de 18 kilómetros de longitud, obra que ha sido realizada por el Cabildo Insular, acogiendo a la ley especial promulgada por el Estado para las islas de Lanzarote, Fuerteventura y Hierro.

Después de inaugurado el pilar, el señor Martín Cobos Lagüera dirigió la palabra al vecindario, quien mostró su gratitud y reconocimiento a nuestra primera autoridad civil, por la resolución del problema hídrico en este laborioso caserío lanzaroteño.

S. E. se dirigió después a los términos municipales de Tinajo y Tias, inspeccionando las obras que para abastecimiento de agua de aquellos pueblos se vienen realizando.

Fallo de juicios orales de esta capital

Sumario 17 de 1958 por un delito de atentado contra Félix Batista Hernández. Por sentencia núm. 259 se condena al procesado como autor criminalmente responsable de un delito de atentado, sin circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal, a la pena de un año de prisión menor; a las accesorias de suspensión de todo cargo público, profesión u oficio y derecho de sufragio durante el tiempo de la condena, y al pago de las costas procesales; a que en concepto de indemnización satisfaga al perjudicado don Rafael Cabrera Rodríguez, la cantidad de quinientas pesetas.

Día 20 de octubre.—Sumario 18 de 1958 por hurto contra Antonio Caraballo Pérez. Se con-

(Pasa a cuarta página)

Llegó ALADINO

PERFIL ISLEÑO

ESCASEZ Y CARESTIA

Todos conocemos los graves apuros que pasan en estos meses las amas de casa para adquirir los productos del mar y del campo necesarios para llevar diariamente el sustento a sus familias. Mas no solamente estriba la gravedad del problema en los precios prohibitivos que han llegado a adquirir algunos de estos productos, sino, particularmente, en lo mucho que escasean en el Mercado. Así, por ejemplo, hay días que no se encuentra ni huevos, ni leche, ni plátanos, ni siquiera batatas, excepción hecha, claro, de las papas, que no vemos, ni en pintura, desde hace varias semanas.

Si el problema, pues, es grave y muy crudo para las familias pudientes, fácil es deducir lo terriblemente dramático que resultará para los que sólo viven de un sueldo o un jornal. Así no es de extrañar cómo el jueves, día que visitamos el Mercado, las cosas aparecían por todas partes, luchando indismayablemente los ciudadanos—y especialmente las ciudadanas—para hacerse con el cupo mínimo de condumio que llevar ese día a sus familias y a sus hogares. Incluso numerosos kilos de «anjova», pescado salpreso de muy baja calidad, que vendían en la Pescadería tripulantes de pesqueros andaluces surtos en puerto, se los llevaba la gente como rosquillas, sin reparar demasiado en su estado de conservación ni en su escaso valor nutritivo.

No ignoramos el cúmulo de complejas causas de diverso orden que influyen en este desagradable estado de cosas. No ignoramos tampoco la lucha que a diario sostienen las autoridades municipales de abastos en su afán de atemperar, en beneficio de todos, las justas demandas de compradores y vendedores. Pero como tampoco ignoramos la situación difícil y delicada que se ha planteado al vecindario, principalmente a las familias humildes, es por lo que deseamos hacer constancia pública de los hechos, con la esperanza de que con la estrecha y entusiasta cooperación de todos, autoridades y pueblo, se logre aliviar en parte esta loca carrera de precios y la cada vez más desesperante escasez de productos.

Podríamos iniciar la campaña solicitando de las autoridades provinciales el restablecimiento del cupo oficial de plátanos, que hasta hace poco era de 2.400 kilos semanales, y ahora, en la época de mayor escasez, sólo alcanza a los 1.200.

Esta reducción no ha de afectar grandemente a islas como las de Gran Canaria, Tenerife, La Palma o Gomera, en las que si no se consiguen bananas del cupo oficial, hay otros mil medios de adquirirlas, aunque resulten un poco más caras. Pero si a islas como las de Lanzarote y Fuerteventura, en las que por no producirse plátanos, todos hemos de «apenar» a los roquisimos que nos vienen del exterior. Y bastante tenemos ya con las desgracia de nuestra sequía y nuestra pobreza, para que se nos prive también de tan necesario y alimenticio producto del que salen semanalmente cientos y cientos de toneladas para el extranjero.

GUITO

¡POR FIN!

«Las noches de Cabiria»

Mañana, estreno en el cine «Atlántida»

LOTERIA NACIONAL

Se han extraviado dos talonarios incompletos de lotería para el sorteo de Navidad del Club Deportivo Puntilla, N.º 23.476 uno, de participaciones de 25 pesetas y otro de 5; se ruega su devolución en la Agencia Ford o Pérez Galdós, 50.

Las participaciones están numeradas; caso de no aparecer pierden validez.

COLABORADORES DE «ANTENA»

El caso Pasternack

Por Aureliano Montero Gabarrón

El premio Nobel, el más alto galardón universal a que puede aspirar todo artista y hombre de ciencia, ha sido rechazado por el escritor ruso Boris Pasternack. Y no por humildad. A ello obligale la coacción que sobre él han desencadenado los medios oficiales y propagandísticos del partido político dominante en la Rusia soviética.

Su obra galardonada, El Doctor Zhivago, es poco conocida en España. Pero el hecho de merecer el Nobel y haber sido escrita bajo una dictadura, a la que con valentía crítica en sus errores y deficiencias de orden social, hace que cuente con nuestras mejores simpatías.

Mas no es la nuestra una actitud política. El arte está por encima de toda especulación demagógica. El verdadero arte dirígese al hombre; a la humanidad toda. No es servil. Nunca sométese a sistema alguno. Pues siendo fundamentalmente espiritual necesita ser libre, enteramente libre, ya que coaccionar al espíritu es negar la verdadera libertad, matar al artista y en consecuencia, esclavizar a los hombres.

Séanos ejemplo el escritor Pasternack. Que no buscó el fácil aplauso. Para él solamente han existido dos caminos: guardar silencio o escribir lo que siente y cree. Y Pasternack escribe lo que siente y cree. Tan sólo la coacción le hace «confesar» desviacionismos...

Por otra parte, el caso del escritor Pasternack ha llenado al mundo libre de consternación. Es un nuevo y bárbaro atropello a la dignidad y libertades humanas, al mismo tiempo que un llamamiento más a la defensa contra todo lo que pueda suponer una amenaza para nuestra civilización.

Huelva, noviembre de 1958

Luchadas en Lanzarote

Por FACUNDO PERDOMO

No siempre hemos de hablar para lamentarnos por la sed de nuestros campos. Hagamos un alto en el camino de las asperrezas de la vida, adentrándonos en los bellos senderos de la existencia. De la vida nuestra, chiquita y recortada por las espumosas olas atlánticas.

Hablemos hoy de la lucha canaria, deporte entrañablemente muy de nosotros. Es el juego olímpico que nos legaron aquellos guanches de la honda y del zurrón, el que a través del tiempo nimbó de gloria los terreros isleños con sus cánones de honor y de nobleza.

Es la lucha canaria un deporte doctrinario por excelencia. En él se aprenden virtudes. Sus árbitros son esclarecidos maestros de la amistosa convivencia humana. Es halagador y muy hermoso ver cómo dos jóvenes se adentran en la arena con sonrientes rostros. Ver como se estrechan las manos, y contemplar un horizontal abrazo que los hace debatir con arte, astucia, inteligencia y afán de victoria.

Y nosotros, simples espectadores, vemos en todo esto verdes brotes de un augurio esperanzador en que mañana poderemos revolver, ya ancianos, sin temor al atropello.

Ya hemos oído hacer remembranzas del pasado a hombres que peinan canas y que el azar situó a nuestro lado presenciando una luchada de las que hoy tienen lugar en nuestra amada seca isla. Y esos ancianos así pensando, así recordando sus tiempos mozos, sienten, han de sentir, lo sabemos, un inefable gozo que les vivifica y vigoriza su respetable y respetada existencia.

Cada pueblo, cada Ayuntamiento, debe aprovechar esta feliz coyuntura que nos ofrece el abnegado Pollo de Arrecife para fomentar con la imprescindible ofrenda económica (no podemos llamarle ayuda: ellos ayudan más) tan bello deporte, escuela de la nobleza guanche, canaria y española.

San Bartolomé, octubre de 1958

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

¡Nueva remesa de
super-lavadoras

«BRU»!

¡Aproveche y compre la suya!

Cerveza «LA TROPICAL»

¡Cada día más deliciosa!

Pruebe el tipo «ESPECIAL»

Coñac «CABALLERO»

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

El que primeramente toca la tierra, el vencido, simboliza la victoria de su contrincante, elevándole un brazo hacia el cielo. El vencedor, aplaudiendo el hidalgo gesto, le regala con un ademán de gratitud y reconocimiento. Aquí no existen los criminales de guerra. El que derrota es amigo del derrotado, nunca juez y menos, verdugo.

Todo esto, que son virtudes, van inherentes al tan genuino deporte canario, el que está reviviendo con acelerado auge en este Lanzarote nuestro por obra y gracia de uno de sus hijos: Heraclio Niz, Pollo de Arrecife.

Tal vez muy poca gente se haya hecho una cabal idea de lo que para la juventud isleña significa el despertar de este deporte; pero ello es halagador y muy grandioso. El Pollo de Arrecife ha sido el único que ha hecho estremecer las viejas tumbas de las glorias idas. El ha sido el que ha despertado de su letargo este vernáculo deporte insular. Gracias a su quehacer en estas lides, se ha conseguido llevar a la memoria de nuestros padres y abuelos los gratos recuerdos de aquellas gloriosas tardes que fueron solaz y tónico de su juventud.

La destreza, la nobleza, el honor y otros conceptos y virtudes afloran al comportamiento de todos los contendientes.

«CLIPPER»

El refresco que gusta más.
A González—Teléfono, 155

PARA OFICINAS

se alquilan habitaciones en lugar céntrico. Para informes, Castro, 5.

PERSIANAS

Gradulux

Agencia:
Juan Villalobos Guerrero
León y Castillo, 16 tel. 82

SE VENDE

casa, con llave en mano, en José Antonio, 38. Ocho habitaciones y servicio, con solar o sin él. Informes: Coronel Bens, 11

Lea 'Antena'

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Llegó de Venezuela don Miguel Carta Perdomo.

—Regresaron a Tenerife los estudiantes de Derecho don Melchor Bravo de Laguna y Manrique de Lara y don Juan Antonio Cologan Ascanio, y el médico don Antonio Villamarín Almendralejo.

—Marcharon a Las Palmas doña Francisca Sastre de Cabrera y las señoritas Marisol Molina Aldana y Paquita Sastre Cabrera.

—Con el mismo destino hicieron viaje don Francisco Fajardo Ferrer, don José García Alvarado y don Ricardo Balanzategui Marín.

—En unión de su señora esposa llegó de Tenerife el capitán de Ingenieros don José María Aguilar Sánchez.

—Regresaron de la capital de la Provincia el arquitecto don Manuel de la Peña y el ingeniero don Adolfo Manrique de Lara.

—Por vía aérea hicieron viaje a Villa Cisneros don Miguel Batista Figueroa y doña Lorenza Medina Rodríguez e hija María Olga.

—También marcharon a Madrid M. Roger, Mme. Colineaux y Mlle Beltrand.

—En la motonave «Ciudad de Mahón» marcharon el jueves a Las Palmas don Tomás Toledo, don Tomás Larrabeite, doña Luisa González, don Francisco Padrón, don José de Páiz, don Domingo Lorenzo, don Francisco, don Esteban y don Domingo Padrón, doña Felisa Armas y doña Carmen Alfonso.

TOMA DE POSESION.—Ha tomado posesión de su nuevo

Concurso de Belenes

La Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S por medio de la Regiduría Nacional de Juventudes, convoca Concurso entre sus afiliadas escolares y aprendices, para confección de periódicos murales, colección de postales y grabados, felicitaciones de Pascua, villancicos, belenes, etc, en el que podrán tomar parte los jóvenes comprendidos entre los 10 y 17 años. Para más detalles soliciten información en la Delegación Insular de la Sección Femenina, calle José Molina, 15. LA DELEGADA INSULAR

cargo de oficial de Administración de Justicia en el Juzgado núm. 1 de Santa Cruz de Tenerife, nuestro paisano don Domingo Aldana Toribio.

CARTELERA

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7:30 y 10:30

¡Fuerzas emociones! ¡aventuras sangrientas! ¡acción vigorosa! en...

SOLO UNA BANDERA

TECHNICOLOR
por Lizabeth Scott y Alan Ladd Mientras las balas silbaban sobre sus cabezas, ellos trocaban su odio en amor.

(Todos los públicos)
Miércoles, 7,30 y 10,30

Un film. que dejará huella en nuestra época.

LAS NOCHES DE CABIRIA

por Giulietta Masina y Amadeo Nazzari. Cabiria no es una mujer cualquiera, es una mujer extraordinaria. Con limpia fe en la humanidad es peba la llegada de a'guíen que la comprendiera.

(Autorizada mayores)
Jueves, 7,30 y 10:30

Ot o film europeo que llegará a su corazón.

LA PRINCESA Y EL CAPITAN

EN EASTMANCOLOR
por Ingrid Andree y Gerard Riedmann. Cualquiera parecido con la realidad es pura coincidencia, sin embargo busque Vd. el parecido con personas y hechos reales...

(Todos los públicos)
Viernes, a las 7:30 y 10,30

Un dilema alucinante entre el pecado y la muerte.

HACIA EL CRIMEN

por Corinne Calvet y Antonio Cifariello. Un hijo que ante el cariño mal entendido de sus padres, se ve arrastrado por la senda del vicio y la corrupción.

(Autorizada Mayores)
Sábado a las 10.30

¡Con su invencible cuchillo luchó por el amor de una bella mujer.

LA NOVIA DE ACERO

EN TECHNICOLOR
por Alan Ladd y Virginia Mayo Una auténtica avalancha de aventuras, duelos, peleas y escenas sensacionales. Magnífica interpretación.

(Autorizada mayores)
PROXIMAMENTE: «MANIQUES DE PARIS».

Quiniela ganadora

x-1-2-1-1-2 1-1-1-1-1-1-1

¡Ha llegado ALADINO!

Compre bien y gane dinero con ALADINO.
100.000 pesetas por una sola peseta de compra.
Más de 40.000.000 de pesetas en premios.

Más clientes — Más ventas — Más beneficios.

Los cupones ALADINO van numerados y llevan la fecha del primer sorteo de cada mes de la Lotería Nacional. La sola posesión de un cupón ALADINO de cualquier cuantía, da derecho a los grandes premios que mensualmente se reparten. Sólo es necesario guardar el cupón, esperar a la fecha del sorteo, comprobar la lista de la lotería y... BUENA SUERTE.

Los establecimientos que hayan entregado los cupones afortunados, tienen también consideración de premios.

ALADINO, que fue un cuento oriental, es hoy una ventaja real.

“Ya está ALADINO en Lanzarote”

Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas.
PIDALO EN TODOS LOS BARES

Aviso a los señores Maestros Nacionales

Se hace saber a los señores Maestros Nacionales de Lanzarote que a la mayor brevedad deberán remitir a Las Palmas las copias de la diligencia de visita de inspección, debidamente compulsadas, de acuerdo con las normas establecidas Arrecife, 12 de noviembre de 1950. La Inspectora de Zona, Cándida Cadenas y Campo.

Fallo de juicios...

(Viene de segunda página)

dena al procesado Antonio Caraballo Pérez, como autor criminalmente responsable del delito de hurto, de que viene acusado en la presente causa por el Ministerio Fiscal, sin circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal a la pena de tres meses de arresto mayor; a las accesorias de suspensión de todo cargo público, profesión u oficio y derecho de sufragio durante el tiempo de la condena; y al pago de las costas procesales; a que en concepto de indemnización satisfaga al perjudicado Bartolomé Arroyo Alonso, en la cantidad de doscientas pesetas.

Accidentes marítimos

Embarranca cerca de Dakar un atunero español

Hace pocos días visitaron Las Palmas, en viaje para el Senegal, varios atuneros de la flota de Bermeo que se dedicarán en aquellas aguas a la pesca del atún. Uno de estos barcos, el «Siempre SantaMaría», embarrancó en la madrugada del miércoles por cuyo motivo lanzó llamadas generales de socorro ya que el barco, e incluso sus tripulantes, se vieron en inminente peligro. Momentos después salió desde la base de Dakar un helicóptero francés y otros dos pesqueros españoles que no necesitaron intervenir, pues la tripulación logró ponerse a salvo por sus propios medios, aunque luchando con grandes dificultades.

Se hunde en la costa portuguesa un pesquero, con 700 cajas de sardinas a bordo

VIENNA DO CASSELO (Portuga)... El barco de pesca «Santa Cruz III», que chocó contra las rocas cerca de este puerto cuando llevaba 700 cajas de sardinas a bordo, se hundió media hora después del choque, pero su tripulación, compuesta por 45 hombres, pudo ser salvada por otro barco que acudió inmediatamente.

GRAN OCASION

Se vende camión a gas-oil, con volante y caja de hierro, trabajando actualmente, y con repuestos. Asimismo un coche OPEL, seis cilindros, buen estado de uso.

Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono 152.

LA NOVIA DE ACERO

EN TECHNICOLOR

El más formidable film de aventuras

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Dieciocho buques pesqueros peninsulares entraron de arribada forzosa

También llegó un barco frigorífico francés

En la madrugada del miércoles se desató un fuerte temporal de mar, con los característicos vientos duros del primer cuadrante, en los bancos pesqueros del litoral africano. Con este motivo han entrado de arribada forzosa en nuestro puerto, ante la imposibilidad de realizar sus faenas, los siguientes barcos pertenecientes a diferentes bases de la Península: «Ciudad de Barbate», «Gabarrón», «María Andújar», «Fillé» y «Mar Atlántico», este último con 47 hombres de dotación. Los cinco visitan por primera vez Arrecife, con base en Barbate de Franco; «Moscardó», «San Enrique», «Nuestra Señora de la Macarena», «García Limón», «Joven María del Pilar» y «Maribel Lloret», de isla Cristina; «Cantón», de Ceuta; «Mar del Plata», de Alicante, y «Joya Zea», de Málaga, estos tres últimos por primera vez visitantes de Arrecife. El «Joya Zea», de reciente construcción, es la más moderna de las embarcaciones ahora recaladas en nuestro puerto. Varios de estos pesqueros han tomado aquí sal, hielo, agua y víveres, mientras otros vendieron sardinas a las industrias conserveras locales.

Estas unidades vienen tripuladas por más de 500 hombres que han proporcionado gran animación a la ciudad al saltar a tierra y efectuar compras en el comercio, estancos, bares, etc.

También en las primeras horas de la madrugada del viernes entró asimismo de arribada forzosa el atunero francés «Balbaya», que procede de la Costa de Africa, del que ya ofrecemos amplia información a raíz de su primera visita a Arrecife.

VEINTIOCHO BARCOS EN EL MUELLE

Si a este movimiento de pesqueros de la Península y extranjeros añadimos los de la flota de Lanzarote y vaporcitos y motoveleros de cabotaje que en estos días también nos han visitado, nos podemos formar una idea del ajetreo registrado durante las últimas jornadas en el muelle comercial, llegando a permanecer atracados al muelle, en la mañana del viernes, veintiocho unidades, abarloadas, algunas hasta de seis en fondo.

OTRO MOVIMIENTO

En el transcurso de la pasada semana también han operado en Arrecife los siguientes buques: «La Palma», de Las Palmas, con 103 pasajeros para este puerto; «Gran Tarajal», de Güzra, con 100 toneladas de pescado salado para la industria local, condujo otras 100 toneladas de sal, para La Palma; «Diana», de Tenerife y escalas, con carga general; «Cabo Cantin», de la pesca para Huelva, tomó 5 toneladas de fuel-oil y 5 de hielo; «Ciudad de Mahón», de Santa Cruz de La Palma y escalas, con 51 pasajeros para este puerto y 47 para otras islas; motonave pesquera «Pedreñas», para Huelva; «San Miguel», de Tenerife con gasolina; «Viera y Clavijo», de Tenerife y escalas, con pasajeros, carga y correspondencia; «Gando», de Villa Cisneros, en tránsito para Las Palmas; motonave pesquera «Mardomirgo D», para Huelva, «Concepción Aparisi», del puerto de la Luz con carga general, y «Rosa Martínez Botana», para Huelva, tomó en Arrecife hielo y gas-oil.

Se aprueban los proyectos para construir 500 nuevas viviendas en ARRECIFE

Bajo la presidencia del Delegado Provincial de la Vivienda, don Pedro Gómez Cantolla, se han reunido en Las Palmas de Gran Canaria los miembros de la Comisión Provincial, habiéndose aprobado los expedientes de construcción de más de 2500 viviendas en esta provincia, de las que corresponderán a Arrecife 500, con arreglo a la siguiente distribución. Por el Ayuntamiento de Arrecife se levantará un grupo de 340, subvencionado, a fondo perdido, con 10 200 000 pesetas, cabiendo la posibilidad de que nues-

tra Corporación municipal obtenga otro préstamo complementario de 9.562.368 pesetas.

También ha sido aprobado el proyecto de construcción de otro grupo de 160 casas de tipo social, en esta ciudad, por la Obra Sindical del Hogar, similar al grupo de 120 de Teteroigatra ya en funcionamiento.

Estas quinientas nuevas casas serán edificadas en la barriada de Maneje, en solares cedidos gratuitamente por el Ayuntamiento de Arrecife.

Visita del director de una Agencia de Viajes de Nueva York

En unión de su señora esposa ha regresado a Las Palmas el director de la Agencia de Viajes «Taylor», de Nueva York, Mr. William Taylor, tras permanecer un día en nuestra isla.

Mister William Taylor ha calificado a Lanzarote de isla de extraordinario interés turístico, especialmente en sus aspectos agrícola y volcánico, extrañándose que se divulguen tan poco en su país los inigualables atractivos de esta tierra, que él no ha podido contemplar todavía en los numerosos archipiélagos del Atlántico y Pacífico que ha visitado.

Universitarios alemanes en Lanzarote

Para realizar estudios de su especialidad en nuestra isla han llegado a Lanzarote los estudiantes alemanes Adolf Hanle y Heinz Klug, pertenecientes a la Universidad de Maniz, que actualmente se preparan para obtener el título de doctores en Geografía Física.

En nuestra próxima edición publicaremos el texto de una entrevista que nos han concedido los jóvenes universitarios germanos antes de regresar a su país.

Crucigramas

DECANO

Resultado del Concurso del CRUCIGRAMA «DECANO» Núm. 1 (Octubre 1958)

SOLUCION

HORIZONTALES.—1: T.—2: Ara.—3: Anaga.—4: Orotava.—5: Erato. Ira.—6: Traba. Ascu.—7: Alf. Papin.—8: Agradas.—9: Oídos.—10: Nos.—11: E.

VERTICALES.—1: T.—2: Era.—3: Orala.—4: Arábigo.—5: A:nota. Rin.—6: Trato. Padoe.—7: Agá. Aedos.—8: Avispas.—9: Arcis.—10: Aún.—11: A.

LETRA CLAVE.—«G» (sorteada).

De conformidad con la cláusula cuarta de las Bases establecidas por la Casa LUIS CABALLERO, S. A., del Puerto de Santa María, para premiar mensualmente a los estimados favorecidos de Canarias de la gran marca de Coñac DECANO, con la intervención de don José María Bloch Rodríguez, Notario del Ilustre Colegio de Las Palmas, resultaron agraciados con los siguientes premios los señores consumidores que se relacionan, cuya entrega será hecha efectiva el próximo día 20, a las 7,15 de la tarde, en los Estudios de «RADIO ATLANTICO», de esta Capital:

PRIMER PREMIO: de 20.000 PESETAS a Don Francisco A. KRAUS Trujillo, Molinos de Viento, núm. 13.—Las Palmas.

SEGUNDO PREMIO: de 5.000 PESETAS a Don Antonio Medina Pérez FLORIA, Veneguera, núm. 15.—Puerto de la Luz.

PREMIO DE CONSOLACION: 2 Botellas de Coñac DECANO a Don Eugenio Rodríguez Cabrera, Nicolás Estévez, núm. 66.—Puerto de la Luz.

Las Palmas de Gran Canaria, 12 de noviembre de 1958

Coñac DECANO... ¡Caballero! ¡Qué coñac!

LOS REPORTAJES DE HOY

Por diez pesetas puede comer un estudiante universitario en España

Millón y medio de plazas fueron servidas el pasado año en 20 comedores del S. E. U.

La operación becas, las ayudas estatales y particulares a los estudiantes, todo lo que sea facilitar la andadura hacia los Centros universitarios, es algo obligado en nuestro tiempo. Pero, a pesar de todo, el problema sigue cada día con más o menos gravedad. El alojamiento y comida son los nudos más difíciles para el estudiante al que al principio de cada mes no le llegue el giro de las tres mil pesetas. Resolver esta paleta de estancia y comida de un modo satisfactorio es poner la Universidad al alcance de todas las manos.

En este sentido, una de las tareas de más alcance ha sido el progresivo crecimiento de los comedores universitarios, que mantiene el S.E.U. por toda España. Hace unos quince años, en la madrileña calle de la Beneficencia abría sus puertas un comedor que llevaba el nombre del recordado Jefe Nacional del S.E.U. José Miguel Guitarte. Eran alrededor de 80 los universitarios que iban a comer, libros bajo el brazo y con un entusiasmo nuevo de algo que ellos daban a la vida. Antes, unos tres años, en el mismo Madrid, Valladolid, Barcelona, Granada, hubo comatos de comedores universitarios. Nacieron y murieron sin pena ni gloria. Pero poco a poco fueron naciendo otros, con más o menos vitalidad, cuando la ingeniosidad o la suerte del jefe del comedor o el Jefe del S.E.U. del Distrito daban savia nueva a la vida de los comedores. Su desenvolvimiento se atemperaba a una serie de circunstancias que les hacía llevar una vida irregular. Pero, a pesar de todo ello, cumplían una maravillosa y beneficiosa labor asistencial.

Todo llevó, por encima del perfecto funcionamiento de algunos y de la marcha regular de todos, a un planteamiento general del problema y a afrontarlo de cara a cara. El 7 de septiembre del año 1957 se daba una orden general por la que se creaba el Servicio Nacional de Residencias y Comedores del S.E.U.

LA VIDA DE CADA COMEDOR

Un comedor universitario no es un restaurante barato, en el sentido clásico con que todos entendemos por esto. En todos hay un ambiente de alegría y elegancia universitaria. De limpieza y ambiente de hoy. En al-

gunos el sistema autoservicio funcionando. Y en todos una comida sana y abundante, controlada por los médicos del Sindicato con frecuencia. Comer en ellos no tiene más requisito que poseer el carnet del S.E.U.

Durante el curso 1956-1957 se vendieron más de un millón de «tickets» para comer en los catorce comedores que había en España. El curso pasado todo llegaban a veinte comedores, con un haber diario de 5500 estudiantes, lo que arroja un total, durante los ocho meses del curso, con las variaciones habituales de épocas y vacaciones y exámenes, de casi millón y medio de comidas servidas, por un precio que oscila entre las ocho y las diez pesetas.

REALIZACIONES Y PROYECTOS

Hablar de proyectos significa decir que se piensa montar otros comedores en León y Cádiz y levantar un edificio de siete plantas en Barcelona, de las cuales la primera planta sería destinada a comedor, y las restantes, a Residencias Universitarias. Hay que mencionar también el proyectado almacén general de viveres, que este año se empezará a montar, en vía de ensayo. Ampliación del número de becas y medias becas de comedor. La Jefatura Nacional concede a cada Distrito una subvención determinada, y después es él mismo quien se encarga de distribuirlos. Si el año pasado fueron alrededor de las 900, este año superarán las 1.200, sin mucho esfuerzo.

Las metas alcanzadas están a la vista de todos cuando se palpan las cifras de universitarios que comen diariamente una comida que en ningún sitio y en un ambiente parecido se puede lograr. Una comida en la que se han medido las calorías, en la que hay una variación y limpieza envidiables. Pero una comida que se puede dar por no sé qué leyes misteriosas, ya que las subvenciones oficiales son exiguas. El año pasado fueron 750.000 pesetas

«CLIPPER»

Botella grande y botellines
A. González - Teléfano, 155

Teléfono de ANTENA
= 256 =

Pena de muerte, por homicidio y robo a un vendedor de helados catalán Agredió a la víctima con una estaca

La causa procede de Barcelona. Se refiere a Joaquín Ambrosio, conocido por el apodo de «el Valenciano». Se trata de un sujeto normal, con capacidad suficiente para conocer el valor de sus actos. Vivía habitualmente en Sitges, donde se dedicaba a la venta ambulante de helados.

A partir de 1950, durante la época de la vendimia, acostumbraba a trasladarse a Vilafranca del Panadés, en cuya comarca trabajó en una finca propiedad de José Rosell Carol, hombre de compleción robusta, de setenta y cinco años de edad. Como Joaquín sabía que el dueño de la masía poseía importantes sumas de dinero, concibió la idea de arrebatárselo.

El 13 de noviembre de 1954 puso en práctica su proyecto, aprovechándose de que José vivía solo en la finca y que ésta se hallaba alejada del pueblo, aunque colindante con otra casa.

LE AGREDIO CON UNA ESTACA

Cerrada la noche del citado día, trepó Joaquín por un muro de cuatro metros de altura y se descolgó al patio, valiéndose de un madero que se hallaba apoyado en la pared. Después, en la puerta de madera que impedía el acceso a la bodega, abrió un agujero, por donde penetró. Ya en el interior cogió una estaca larga, de las que se utilizaban para machacar la uva, y se agazapó en un rincón, a la espera de la llegada de José.

Transcurrieron unos diez minutos. Por una rudimentaria escalera que comunicaba las habitaciones altas con la bodega descendió la víctima, con una vela en la mano. Y sin que conste si llegó o no llegó a ver al procesado, el hecho fue que Joaquín le dio un estacazo a José en la región frontoparietal derecha que le derribó al suelo. Luego le golpeó nuevamente en la cabeza, partiéndose el palo contra el pavimento. Por consecuencia de las lesiones, el agredido murió inmediatamente.

ESCONDE EL CADAVER EN UN PAJAR

A continuación, Joaquín registró los bolsillos de la víctima y se apoderó de varios paquetes que contenían 47.000 pesetas en billetes y tres libretas de ahorro. También se hizo con un manojo de siete llaves que llevaba el muerto colgado al cuello mediante un cordón. Después arrastró el cadáver

hasta el pajar, sito en la misma planta, donde lo ocultó entre la misma paja. Finalmente cerró la puerta de la bodega, pasó a la vivienda, recogió un cesto con alimentos y salió de la casa, cerrando la puerta de acceso con las llaves sustraídas.

A media noche emprendió el camino de Barcelona por la vía férrea, y fue arrojando las llaves por el trayecto. Quemó las libretas de ahorro y consumió la comida que llevaba.

Al día siguiente tornó de la ciudad condal a Vilafranca, y desde aquí a Reus, donde conoció a José Padua Mentade. Le tomó en arriendo un molino de aceite que poseía su nuevo amigo en Ascó, en cuya explotación invirtió la cantidad sustraída, cuya ilegítima procedencia ignoraba el arrendador.

A LOS DOS MESES SE DESCUBRIO EL CRIMEN

El 6 de enero de 1955, unos dos meses después, se descubrió el crimen. Y, pocos días más tarde, fue detenido Joaquín. Pudieron ser recuperadas 49 mil 994,48 pesetas, procedentes del negocio explotado, y fueron entregadas al Hospital Comarcal de Vilafranca del Panadés, heredero universal del interfecto, según su testamento.

Joaquín fue condenado por la Audiencia de Barcelona a pena de muerte por el delito de robo con homicidio, con las agravantes de nocturnidad y allanamiento de morada. También deberá abonar 100.000 pesetas de indemnización al citado Hospital.

Son más de veinte los diversos motivos en que se funda el recurso impuesto contra la sentencia ante el Tribunal Supremo.

Buen precio

véndese casa reciente construcción, llave en mano, con servicio completo y agua corriente, en calle Argentina. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189

DE INTERES PARA EL COMERCIO

Gran concurso 'DOMECQ'. Solicite información a su representante en esta Plaza

ANTENA

Teléfono 2-5-6

(5-1). El Lanzarote goleó al debutante «Estudiantes»

Tres goles fueron logrados de penalty

Suspense para los estudiantes y un aprobado raquítico para los lanzarotistas, ya que si bien éstos triunfaron por 5-1, hemos de añadir que dos goles fueron conseguidos de penalty y uno en fuera de juego, con lo que de no haber ocurrido así, el marcador hubiese señalado al final un 2-1 que, en méritos a lo que cada uno de los contendientes jugó, debía de haber sido el resultado justo.

El encuentro en general estuvo flojo y a los espectadores, que en mayor número que el pasado domingo asistieron al Estadio, se les hizo interminable, en particular el primer tiempo, ya que el segundo, por haberse marcado más goles, cosa que siempre da su aliciente, se animó un poco. Los estudiantes con muchos novatos en sus filas no se compenetraron a lo largo de todo el encuentro; no pasaron bien la pelota y las veces que llegaban ante la portería de Lalo tiraban mal e inoportunamente, por lo que el portero del Lanzarote tuvo poco trabajo y fácil.

Por lo que respecta al otro contendiente, el Lanzarote, con más picardía por estar más arregado en estas lides, también falló en cuanto al conjunto, ya que la delantera, que cuenta con buenos elementos, no profundizaba lo suficiente a pesar de las facilidades que le daban los defensas contrarios; retenían demasiado el balón, lo pasaban y repasaban, para finalmente tirar mal a puerta. Destacaron en esta línea en particular, Tilo, que a nuestro juicio fue el mejor jugador de los dos bandos.

LOS GOLES

Cuando van transcurridos 17 minutos y en un avance lanzarotista, Tilo, que se encontraba en fuera de juego, recibe la pelota y marca el primer tanto para su equipo.

A los 43 minutos se marca un nuevo tanto para el club blanco, pero el árbitro, después de consultar con el linier, lo anula por haber sido precedido de falta de Tilo.

En el segundo tiempo y a los 3 minutos, Hernández, desde cerca, chuta fuerte; a Nicolás se le escapa el balón de las manos y Tilo, muy oportuno, no tiene más que meter la bota para marcar el segundo tanto.

A los 12 se tira un indirecto contra la puerta del Estudiantes Domingo pasa a Tilo y éste, de tiro colocado, vuelve a batir a Nicolás por tercera vez.

A los 26 y 32 minutos; sendos penalties contra la portería roja,

que Gutiérrez transforma de manera magistral en dos nuevos tantos para su club.

Ya en las postrimerías del encuentro, Medina acosa a Lalo en un saque de puerta, éste despeja y seguidamente da su «patadita» a Medina; el colegiado decreta la expulsión del portero lanzarotista y pita el correspondiente penalty que tirado por Duarte vale el único tanto para sus colores. En mi pobre opinión, creo que la agresión no fue ni con mucho tan grave como para llevar consigo la expulsión del portero Lalo, aunque por quienes correspondía se debe llevar al ánimo de los jugadores que acciones de éstas no hacen sino perjudicar al equipo sin beneficio para nadie.

Aunque en estas líneas digo que ambos equipos jugaron un mal partido en particular los Estudiantes, no quiero que crean que es con afán de menosprecio y de desmoralizar a estos muchachos, lejos de eso mi afán es relatar lo que a mi entender, quizás equivocado, fue el partido del pasado domingo y es con afán de superación y con noble empeño cómo se irá adquiriendo el ir jugando cada día mejor en beneficio de todos.

El colegiado de turno, que actuaba por primera vez ante nuestro público, me parece hombre que conoce este ingrato trabajo, a pesar de que estuvo lento y con poca apreciación en varios fuera de juego que no fueron goles de verdadera casualidad. En general estuvo bien ya que algún que otro error que tuvo no influyó para nada en el resultado.

PENALTY

FACILIDADES A LOS ESPECTADORES

Con objeto de que los aficionados que los domingos acuden a nuestro estadio para presenciar los encuentros locales estén al tanto de los partidos de Liga que simultáneamente se juegan en la Península, se ha montado en el mencionado estadio un equipo de pizarras, por medio de las cuales se ofrecen noticias sobre esos encuentros cada diez minutos.

También se hace saber a los aficionados que, para mayor comodidad de su traslado al campo de juego, todos los domingos salen autobuses del servicio urbano, a las 4 horas y 5 minutos de la tarde desde la entrada del muelle, y a las 4 menos cuarto, desde la plaza de Las Palmas.

«ANTENA» EN FUERTEVENTURA

El Gobernador civil inaugura en Gran Tarajal la nueva Planta eléctrica

Proyecto de diversas e importantes obras a realizar en Puerto del Rosario

Durante dos días ha permanecido en Fuerteventura la primera autoridad civil que llegó en el avión de la Iberia procedente de Lanzarote, acompañado del Delegado Provincial de Juventudes, don Germán Lutzardo.

Después de ser recibido por los autoridades insulares se trasladó a la Delegación del Gobierno donde dió aprobación el desarrollo del programa establecido y manifestó la satisfacción que sentía al poder saludar de nuevo al pueblo isleño.

A primeras horas de la tarde salió la comitiva oficial hacia el Puerto de Gran Tarajal, donde el Gobernador inauguró la nueva Planta Eléctrica, de gran importancia para la población. Visitó el Mercado, Grupo Escolar, y Hogar Juvenil, atendiendo los proyectos expuesto por el alcalde Sr. Fumero. Mostró gran interés por la proposición del Sr. Cura Párroco para la construcción de la torre de la Iglesia, templo que ha sido reparado con la colaboración de los vecinos.

Tanto el recibimiento como la despedida de los visitantes fue calurosa y acogedora. La escuadra de Honor de la Centuria Juvenil "S. Diego" dió la bienvenida al señor Martín Cobos y acompañantes.

Enterada nuestra primera autoridad civil del fallecimiento de la señora de don Eustaquio Gopar, héroe de Baler e hijo predilecto de la Isla, rogó a la Comitiva señalaran su domicilio en Tuineje para manifestar su pésame personalmente.

En Puerto del Rosario estudió detenidamente, con el señor alcalde y Corporación, diversos problemas que afectan al Municipio, tratándose, además los proyectos que dentro del quinquenal tiene redactado la Corporación (terminación de la Plaza del Mercado, abastecimiento de agua, alumbrado público, pavimentación de las calles León y Castillo, Ferrández Castañeyra y otros)

En el Cabildo Insular, con asistencia de todos los alcaldes de la Isla Presidente y Delegado del Gobierno, se trató de los proyectos presentados para el año 1959 ante la Junta Provincial de Servicios Técnicos: Alumbrado público de Antigua y Oliva, Cementerio en Gran Tarajal y la creación de varias escuelas en diversos Municipios.

Al despedirse, en charla final, abogó por la Unidad que debía existir entre todos los componentes de las Corporaciones para el logro del bien común,
ABUNDIO FELIPE LIMA

Probabilidad de lluvias y de vientos del Sur, en Canarias, en la actual semana

En sus predicciones meteorológicas del pasado sábado dice don Antonio Naya en «Diario de Las Palmas»: «En la carta del tiempo de hoy, verán que la alta de Azores se ha partido en dos. Esto es muy importante ya que se está preparando un tipo de tiempo que podría darnos AGUA EN ABUNDANCIA en la próxima semana.

Más adelante el señor Naya dice: «Hay, pues, cierta posibilidad de que en la semana entrante tengamos régimen de vientos del Sur. En Europa se registrarán vientos muy fríos en los próximos días».

Orange "CLIPPER"

El campeón de los refrescos
A. González—Teléfono, 155

Pérdida

El domingo se extravió un rosario con carterita, en el trayecto Iglesia, Otilia Diaz, León y Castillo y General Goded. Se gratificará a quien lo entregue en esta Redacción

RECIBOS

de venta de bidones de petróleo a nombre de varios comerciantes, contenidos en una cartera, se han extraviado. Se ruega la devolución de los recibos en esta Redacción, pudiéndose quedar el hallador con el dinero que también contenía la cartera.

PAGARIA BIEN

servienta-cocinera que sepa planchar. Informarán en esta Redacción

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Un muchacho tinerfeño de 13 años, tres veces polizón

El pasado año «visitó» también Lanzarote y Fuerteventura

SANTA CRUZ DE TENERIFE.—Por tercera vez, la Policía se ha hecho cargo de Juan Pedro Molina, de 13 años, que en calidad de polizón embarcó, primero en el correillo interinsular entre este puerto y Las Palmas, después en el transatlántico portugués «Santa María», en La Guaira, siendo devuelto al puerto de partida, y a continuación, exactamente a los

veinte días, embarcó como pasajero clandestino, en el mismo puerto venezolano, en el transatlántico italiano «Venezuela», que le devolvió. Para desconcertar a la Policía, el muchacho se cambió el apellido.

Se trata de un menor que vive solo con su madre, y que el pasado año «visitó» también Lanzarote y Fuerteventura.

No devolvió el reloj encontrado porque le ofrecieron una mezquina gratificación

LONG BEACH (California).—La señora Ethel L. Daubert perdió su reloj de pulsera adornado con diamantes, y decidió poner un anuncio en la Prensa, prometiéndole una recompensa a la persona que, habiéndolo encontrado, lo devolviera.

Poco después de ser publicado el anuncio tuvo una llamada telefónica:

—¿Es la señora Daubert?— pregunta una voz casi infantil.

—Sí...

—¿Qué cantidad — preguntó

la voz— ha decidido usted dar a la persona que encuentre su reloj?

—He pensado en quince dólares...

Tras un silencio momentáneo, se escuchó de nuevo la voz infantil al otro lado del hilo telefónico:

—He pensado que me conviene más quedarme con el reloj.

Acto seguido quedó cortada la comunicación.

Más aparatos de televisión que bañeras

En los Estados Unidos los Servicios de Higiene están cons-
ternados: según una encuesta reciente, cuarenta y dos millones de hogares americanos —o sea el 84 por 100 del total—

tienen, por lo menos, un aparato de televisión, mientras que sólo existen 41 millones de bañeras para estos mismos hogares.

Amigo de las familias numerosas

Tom Hipporew, propietario de inmuebles de Chicago, tiene pasión por los niños. Así concede en los 72 inmuebles que posee un 8 por 100 de rebaja

en el alquiler a las familias con tres hijos; un 10 por 100, a las que tienen cinco, y un 15 por 100 cuando tienen siete.

Rincón de Humor

EXAMEN

Profesor.—Dígame algo de los rayos catódicos...

Alumno.—¡Los rayos catódicos!... ¡Los rayos catódicos!... ¡Ah, sí Doña Isabel y don Fernando...

OTRO DE EXAMENES

Pregunta el profesor a un muchacho:

—¿Por dónde pasa el Tamesis?

—Por Logroño.

—¡Ah! Pues dígame usted a qué hora, porque eso no me lo pierdo yo.

UNA VERDAD

En «El hombre del paraguas», la protagonista, Conchita Montes, le da una bofetada al actor Gabriel Llopár. Tan fuerte se la dio, que el actor, llevándose la mano a la cara, dijo a la actriz.

—Si no llego a quitarme, hace cuatro días, la muela del juicio, me la hubiera usted quitado esta noche.

CARIDAD BIEN ENTENDIDA

Un señor visita a su amigo recién casado, que se ha instalado en una bonita villa de los alrededores de la capital. El recién casado le recibe amistosamente y le muestra la casa. El visitante se queda estupefacto al ver la maravillosa biblioteca de su amigo.

—Te habrá costado una enormidad reunir tantos libros— dice entusiasmado —. ¿No podrías prestarme algunos?

—Imposible; ya sabes que los libros prestados no se devuelven jamás. Y ¡si supieses lo mucho que me ha costado instalar mi biblioteca con los libros que me prestaron!

—¿Qué es lo que posee el fútbol para que tenga tantos partidarios?— le preguntó Julio Penedo a Wenceslao Fernández Flórez.

—El fútbol gusta como gustaba la primera guerra mundial, porque nos ofrece una magnífica ocasión para dividirnos y encontrar un motivo para tratar groseramente al vecino, insultarle y deseárselo toda suerte de desgracias.

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:

LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO,
lujo habano, ESPECIAL, especial habano,
BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

SOLAR CALLE GUARDILAMA

cerca de calle Pérez Galdós, 260 metros cuadrados. Se vende. Informes, Pedro Duque o esta Redacción

Escuela de Conductores PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matricula. - PLAZAS LIMITADAS
Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... Exquisita en todas las épocas :: Distribuidor para Lanzarote:
BERNARDO MORALES MENDEZ

Garca Escámez, 4 :: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.